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別紙 

１ 開会 

 

２ 議事 

(1) 第４期ふじみ野市立図書館サービス計画に係るパブリックコメントの結果に

ついて 

 

【事務局】  

パブリックコメントによる意見の募集を行ったが、意見がなかったことを報告。

図書館サービス計画案については３月２１日の教育委員会議に諮り、決定するこ

とについて委員の了承をいただいた。  

また、計画の内容について委員の意見を伺った。  

 

【小栗委員長】 

 計画策定にご尽力いただきありがとうございました。お疲れさまでした。 

 

【斎藤委員】 

 特に子ども関係のところに意見を汲み取っていただき、前向きに書かれている

のが良かったです。 

 

【高橋委員】 

 アンケートなどもわかりやすくまとめてあり、参考になると思いました。これ

を踏まえて、今後はどのように活動を広げて行ったら良いのかが、考えさせられ

るところでした。 

 普段は大井図書館で活動していますが、明るく開放的な上福岡図書館に比べ、

キッズルームなども暗い印象です。公共施設の中の図書館ということもあり、色

々と制限があるとは思いますが、改善して行っていただけければと思います。 

 

【多委員】 

 昨年はあまり中学生の利用がなく、利用拡大が課題であるという話を聞きまし

たが、上福岡図書館がオープンしてから中学生のおすすめの本が展示してあり、

かなり利用されている様子で良い取組だと思います。 

 今度、上福岡図書館のボランティアのおすすめ本も同じように展示するとの話

ですので、発信して行くイベントがあれば、人が集まるのだと感じました。 

 

【永易委員】 

中学生のアンケート調査結果については把握していましたが、一般の結果では

２０代、３０代が「図書館の場所や利用の仕方がわからない」の割合が多いこと



に驚きました。これは、中学生時代に市立図書館を利用して来なかったことが原

因なのでは、と感じました。市内の小中学校で実際に図書館に来て学ぶことが重

要だと思いました。 

 

【事務局（上福岡図書館長）】  

 中学生との連携に関しては、中学校図書委員のおすすめ本を展示したり、上福

岡図書館では隣の福岡中学校の棚をつくり、中学生に興味を持ってもらえるよう

にしています。 

 

【高野委員】 

これだけの調査はたいへんだったことと思います。ボランティアさんの座談会

なども行い、いろいろな方のご意見を汲んで、計画に反映されたのだと思いま

す。 

コロナ禍後は電子書籍の普及もあり、情報収集をインターネットで行う方が増

えましたが、利用者同士が図書館に来ることによって、いろいろなものが生み出

される可能性があると思いますので、先ほどの中学生の展示のように、ぜひ図書

館に来てもらう工夫を続けていただきたいと思います。 

 

【小栗委員長】 

本の貸出だけでなく、行事やイベントも多いので、居場所になっていると感じ

ました。大学生もボランティア活動やイベントなどで、地域で育ててもらうのも

良いと思いました。 

 

(2) 図書館を使った調べる学習コンクール結果報告について 

 

【事務局（上福岡図書館長）】  

資料を基に、コンクールの市内・全国の結果について説明した。 

 

【小栗委員長】 

評価をつけるのはたいへんだったと思います。委員の皆さまには審査にご協力

いただきありがとうございました。 

 

(3) 令和６年度ふじみ野市立図書館事業報告（概要）について 

 

【事務局（上福岡図書館長）】  

資料を基に、令和６年度ふじみ野市立図書館事業について説明した。 

 

【小栗委員長】 

 イオンタウンふじみ野での展示やおはなし会については、大規模改修工事期間



中からの連携だと思いますので、御縁を大切に今後も続けていただければと思い

ます。 

 

【高橋委員】 

 大井図書館のおはなし会にいらした赤ちゃん連れのご夫婦が、イオンタウンに

たまたま買い物に行った時に初めておはなし会の体験をしたので、図書館に来て

みましたとお話されていました。図書館に来てもらうきっかけ作りとして、いい

ことだと思いました。 

 

(4) 令和７年度事業予定について 

 

【事務局（上福岡図書館長）】  

資料を基に、令和７年度事業予定について説明した。  

 

【小栗委員長】 

 計画を充実して遂行して行くことが大切だと思いますが、サービスを周知徹底

する上で発信など行っていることはありますか。 

 

【事務局（上福岡図書館長）】  

 改修後に入口近くにデジタルサイネージを導入しましたので、来館者にアピー

ルするようにしています。 

 

(5) その他 

 

【事務局】 

 文部科学省の補正予算として「読書のまちづくり推進事業」の公募がありま

す。ふじみ野市では地域文庫の活動が盛んなこともあり、地域文庫と学校図書館

と市立図書館が連携して事業を実施して行くという計画書を提出しました。４月

に結果発表がありますが、採択されますと新たな事業を展開する予定です。詳し

い内容につきましては、次回の図書館協議会においてご報告させていただきま

す。 

 

３ 閉会  

 


